

AGOSTO 2024

Reflexiona Conoce Participa Colabora

Reflexiona

31 de agosto - Día Internacional de la Solidaridad

El Día Internacional de la Solidaridad es una ocasión para reflexionar sobre la importancia de unir esfuerzos para construir comunidades más fuertes y equitativas.

Este año, enfocamos nuestra celebración en la campaña "El hambre no se va de vacaciones", recordándonos que la lucha contra el hambre es una tarea constante que requiere de nuestro compromiso diario.

Para conmemorar este día, primero hay que ser conscientes de cuáles son las verdaderas necesidades de nuestra comunidad, ciudad o país. Identificar y comprender las carencias nos permite dirigir nuestras acciones de manera efectiva hacia quienes más lo necesitan.

Si somos capaces de mirar más allá de nuestras propias necesidades y acompañar las de otros, sentirnos una comunidad, estaremos contribuyendo a la construcción de

un mundo mejor.



Conoce

Inauguramos la “Ciudad Dorada”: un oasis contra la soledad

El 14 de agosto, presentamos el proyecto “Ciudad Dorada”: este ambicioso proyecto busca combatir la soledad no deseada, especialmente entre los mayores vulnerables, ofreciéndoles un espacio donde puedan aprender a enfrentar la soledad de manera positiva. Ciudad Dorada ya cuenta con una Residencia de Mayores y dos Aldeas de Acompañamiento.



Se planea ampliar con nuevas Aldeas Familiares que proporcionarán un hogar con todos los servicios necesarios. Ubicada en un entorno natural privilegiado en Colunga, Ciudad Dorada consta de 44 aldeas de encuentro, de las cuales 12 ya están operativas, con capacidad para 24 personas cada una.

El proyecto incluye la creación de 32 aldeas adicionales y ofrece actividades culturales y recreativas supervisadas por expertos. Con esta iniciativa, el Padre Ángel y Mensajeros de la Paz buscan ofrecer un nuevo modelo de atención que promueve la dignidad y el bienestar de las personas mayores, reafirmando su compromiso con la lucha contra la soledad no deseada.



El padre Ángel visita los pisos de acogida de menores en Ceuta

El Padre Ángel, presidente de la organización Mensajeros de la Paz, ha visitado recientemente dos de los centros de acogida de menores en Ceuta. En uno de estos centros, se encuentran más de cien niños acogidos, cada uno con una historia desgarradora.

El Padre Ángel destacó la falta de críticas y la presencia de una búsqueda sincera de soluciones por parte de todos los actores involucrados:

“el problema de la migración no es solo un desafío para Ceuta, Canarias o España, sino que es un problema mundial”. Recordó las palabras del Papa Francisco, quien señaló que la soledad y la migración son dos de los mayores problemas de la sociedad actual.



¿Cómo puedes participar en el Día Internacional de la Solidaridad?



Participa

- Haz una donación a la despensa solidaria: todos los meses estamos recogiendo alimentos y productos de higiene personal. Puede dejar tu donación en cualquier momento en la Iglesia de San Antón (C/Hortaleza, 63)
- Apoyo a Iniciativas: colabora con nuestros proyectos con un sencillo click, entrando en mensajerosdelapaz.com
- Acciones Solidarias en Redes Sociales: utiliza las plataformas digitales para difundir mensajes de solidaridad, sensibilizar sobre la problemática del hambre y promover campañas de ayuda. Las redes sociales son una herramienta eficaz para alcanzar a un público amplio y movilizar recursos rápidamente.
- Y, sobre todo, ayuda al que tienes al lado. ¿Estás disponible y atento ante una situación de necesidad dónde tú puedes ayudar?

El Día de la Solidaridad puede ser una llamada a la acción para todas las personas.

Recordemos que la solidaridad no es solo un acto puntual, sino un compromiso continuo para construir un mundo más justo y humano.

Juntos, podemos hacer la diferencia y asegurar que nadie tenga que enfrentar el hambre, sin importar la época del año.

¡Unámonos y hagamos de la solidaridad una práctica diaria!

Ayúdanos a mandar al hambre de vacaciones

El hambre no se va de vacaciones es una campaña solidaria dedicada a combatir la inseguridad alimentaria durante los meses de verano.

Colabora

Esta iniciativa, que estará activa hasta el 31 de agosto, busca recaudar 20.000€ para proporcionar alimentos y recursos esenciales a las familias que más lo necesitan.

ÚNETE AL RETO

Desayunos



IGLESIA DE SAN ANTÓN

Cenas solidarias



ROBIN HOOD

Dispensa



IGLESIA DE SAN ANTÓN

[Entérate cómo hacerlo pinchando AQUÍ](#)

¡Síguenos en *redes!*



Plaza General Vara de Rey, 9, 29005, Madrid, España.
91 364 39 40 - www.mensajerosdelapaz.com